



Acciones Prioritarias

Existen propuestas que se consideran tienen una importancia relevante en su aplicación, las cuales presentan un impacto positivo en el desarrollo de las actividades de la ciudad de Tuxpan.

- Ampliación del Puente Tuxpan hasta el libramiento Adolfo López Mateos, para evitar recorridos innecesarios y exista continuidad en el desarrollo de la vialidad regional.
- Ampliación de la calle Cuitláhuac hasta el libramiento Adolfo López Mateos para permitir un mejor flujo vehicular en esta zona.
- Ampliación a cuatro carriles de la carretera que conduce a Cerro Azul, localizada en la parte oeste de Tuxpan, desde el Estero de Tenechaco hasta el Boulevard Adolfo Ruiz Cortines.
- Ampliación del Boulevard que comunica la Barra de Tampamachoco hasta la Casa de Las Señales.
- Construcción de un puente como prolongación de la calle Cuitláhuac, sobre el Estero Tenechaco para enlazarse con la calle Lirio.
- Reubicación de la Central Camionera, su actual localización genera conflictos viales, el nuevo emplazamiento se sugiere en la parte Sur de Santiago de la Peña.
- El área de apoyo a la industria ubicada en la zona 33, al Este de Santiago de la Peña, deberá dejar una franja arbolada de protección de 50 metros a cada lado de la margen del Estero Palmasola.